

Tableau 2 : Avantages et coûts estimatifs à long terme pour le Canada d'un renforcement des exigences réglementaires (incidence sur le niveau du PIB en pourcentage annuel)

Augmentation du ratio de fonds propres (en points de pourcentage)	Avantages à long terme				Coûts à long terme			Avantages nets à long terme (%)	
	Avantages liés à une réduction de la probabilité d'une crise		Avantages liés à une réduction de la volatilité dans l'économie <sup>a</sup>	Avantages liés à une meilleure allocation des ressources	Avantages totaux à long terme (%)	Coûts liés aux normes de fonds propres (%)	Coûts liés aux normes de liquidité (%)		
	Crise canadienne (%)	Crise étrangère (%)							
2	0,3	0,8	Positif mais non quantifié	Positif mais non quantifié	1,1	- 0,2	- 0,1	- 0,3	0,8
4	0,4	1,0	Positif mais non quantifié	Positif mais non quantifié	1,4	- 0,4	- 0,1	- 0,5	0,9
6	0,5	1,1	Positif mais non quantifié	Positif mais non quantifié	1,6	- 0,6	- 0,1	- 0,7	0,9

a. On a constaté qu'une augmentation des fonds propres réduisait la volatilité tant au sein de l'économie mondiale que dans l'économie canadienne, mais ces données n'ont pas été quantifiées relativement au PIB.

Source : Calculs de la Banque du Canada